

Randonnée autour de la montagne de Sulens - 8 juin 2023

Il est 7 heures et 8 adhérents du GFB partent en direction du col de Plan Bois avec le beau temps. Tout va bien, les « pentes douces et régulières » de la montagne de Sulens nous attendent. Transfert sans accroc, le parking du restaurant de Plan Bois nous reçoit un peu avant 9 heures. Tout de suite, avant même d'atteindre la chapelle de la Frasse, nous remarquons un petit chemin qui s'enfonce dans la forêt. Nous ne souhaitons pas le prendre. Une voix nous indique de faire très attention et de ne pas écraser la végétation et notamment les « sabots de Vénus » qui poussent en quantité sur ce petit coin. Effectivement il y en a beaucoup



Quelques minutes plus tard, nous bifurquons vers le Sud en direction de « les Gays » et nous continuons à perdre de l'altitude. Aujourd'hui, la première partie de la randonnée nous conduit de 1300 mètres d'altitude à 920 mètres, avec quelques ressauts insignifiants lors des 4 premiers kilomètres. Voici « le Mont » et quelques centaines de mètres plus loin, nous cherchons vainement le chemin qui doit nous mener à « la Combe ». Nous nous lançons donc à travers la prairie très pentue dans la direction qui nous semble la bonne. Deux ou trois allers-retours plus tard nous retrouvons la sente qui nous emmène vers le pont de la Combe. Descente pentue, aïe, aïe, aïe, il va bien falloir remonter tout ça tout à l'heure.



Quelques photos et maintenant nous devons remonter et le chemin présente une inclinaison de 30 à 56 % sur les premiers hectomètres ! Puis nous suivons un sentier étroit, moins pentu et quelque peu impressionnant. Il ne faudrait pas glisser. Le col de la Botte nous invite à un pique-nique au soleil. La pause est agréable et nous apporte le repos nécessaire pour aller de l'avant et gagner sur un large sentier les 400 mètres d'altitude qui permettent d'atteindre le « Plan du Tour ». Le mont « Charvin » est bien présent sur notre droite tout comme le col de « la Tulle » que nous avons visité à plusieurs reprises en raquettes à neige.

Cette randonnée a permis de voir plusieurs montagnes sur lesquelles nous avons déjà marché comme Aiguille de Sarraval, La Tournette, le Trélod, l'Arcalod, la dent de Cons entre autres et nous avons parcouru 19 kilomètres pour une dénivelée de 900 mètres.